



令和3年5月18日

蒲刈中学校だより

発行：呉市立蒲刈中学校
文責：校長 柿林 浩彦

第8号

蒲刈小中合同運動会を実施しました

昨年度は一斉臨時休業のため運動会は中止となりましたので、蒲刈中学校と下蒲刈中学校が統合して初めての蒲刈小中合同運動会を、5月16日（日）に実施しました。新型コロナウイルス感染拡大防止対策の一つとして、来賓及び地域の皆様をご招待できませんでしたが、更に「緊急事態宣言」発令に伴い、人流を抑制する観点から呉市立学校のすべてが無観客での運動会の開催となりました。

運動会実施のために、PTA役員の保護者の皆様には、会議を開催していただいたり、テントや草刈りなどの準備をしていただいたりしましたが、誠に申し訳ないと思っております。しかしながら、プログラムの内容変更や感染対策にも工夫を講じ、より安心安全な合同運動会を目指しました。当初のプログラムでは、小学生と中学生が一緒に行う異学年種目を3種類計画しましたが、「よしゃこい」以外は小学生と中学生がソーシャルディスタンスを確保するために別々の種目に変更（小学生は先輩を頼りにし、中学生は後輩をサポートする姿を見ていただきたかったのですが・・・）し、蒲刈保育所と下蒲刈保育所による「かけっこ」も中止しました。このような対策をして運動会当日を迎えたのですが、今年は平年に比べて22日も早く梅雨入りし天候が心配でした。当日の朝も少し雨が降りましたが、グラウンドは大変「水はけ」が良かったため、予定時刻より30分遅れただけで、無事全てのプログラムを実施することができました。

小学生が全力で競技する姿には心から拍手を送り、中学生が全力で走る姿に迫力を感じ、総勢約70名の児童生徒が鳴子を持って「よしゃこい」を楽しく踊る様子からは、たくさんの元気をもらいました。

紅白に分かれての競技の結果、勝敗は、403点对361点で白組の勝利となり、永原洗太くんが中学校の優勝旗を受け取りました。これらの様子は、1枚1枚の写真をじっくり見ていただき、感じていただければ幸いです。

今後の感染状況によりますが、保護者や地域の皆様に来校していただき、児童生徒たちが頑張っている姿を見ていただくことが1日も早くできることを切に願っております。



今後も「学校だより」や「学校ホームページ」などを通じて、児童生徒や学校の様子を情報発信して参ります。引き続き、ご理解・ご協力を賜りますよう、よろしくお願いいたします。



100m走

玉入れ

台風の目

徒競走



ジャンプでつなげて



よしゃこい

中学生 紅白リレー

優勝旗授与



		開会式	全
1	体操	準備体操	全
2	個人	100m走	中全
3	個人	徒競走	小全
4	団体	玉入れ	小1～小4
5	団体	台風の目	小5・小6
6	団体	よしゃこい	小全・中全
7	団体	ジャンプでつなげて	中全
8	リレー	小学生 紅白リレー	小全
9	リレー	中学生 紅白リレー	中全
10	体操	整理体操	全
		閉会式	全